



Klaus Hönigsberger
Dorfstraße 23 | A-6271 Uderns
+43(0)5337/620 50
info@skiareatest.com | skiareatest.com

UID-Nr: ATU 595 914 09

INTERNATIONALER SKIAREATEST

Kristall-Awards und Sommer-Gütesiegel für die „Besten der Besten“ der Seilbahn- und Tourismusbranche des Sommers 2021

Mittersill/Tirol/Österreich: Am 29. Oktober fand im Bergrestaurant Pinzgablick auf der Resterhöhe in Mittersill (Kitzski) die Verleihung der Sommer-Awards und Vergabe der Sommer-Gütesiegel des Internationalen Skiareatests statt. Skiareatest-Präsident Klaus Hönigsberger war mit seinem Skiareatest-Team in der Sommersaison im europäischen Alpenraum unterwegs und testete die teilnehmenden Tourismusdestinationen nach den umfassenden Skiareatest- Kategorien.

Im einmalig urigen Ambiente des Bergrestaurants wurden die Ergebnisse der Sommersaison verkündet. Gäste aus der Seilbahn- und Tourismusbranche, unter anderem die Ehrengäste Fachverbandsobmann der Seilbahnen Österreichs Nationalrat Franz Hörl, Fachgruppengeschäftsführer Mag. Oliver Käfer (WKO Steiermark), Landtagspräsidentin von Salzburg Dr. Brigitta Pallauf, Olympiasieger und Weltmeister Fritz Strobl, Geschäftsführer von Mittersill plus Tourismus Mag. Michael Sinnhuber, Bürgermeister von Kitzbühel Dr. Klaus Winkler, Bürgermeister von Jochberg Günther Resch, Bürgermeister von Niedernsill Ing. Günther Brennstener, Bürgermeister von Uttendorf Hannes Lerchbaumer und Bürgermeister von Uderns Ing. Josef Bucher folgten der Einladung von Klaus Hönigsberger und seiner Vizepräsidenten.

Schweizer „Testsieger“

Die Säntis-Schwebbahn wurde als „Skiareatestsieger Sommer 2021“ GOLD sowie für das „Freundlichste Kassateam“ ausgezeichnet. Die Schwebbahn im Appenzellerland bietet den Gästen schon bei der Auffahrt ein besonderes Erlebnis. Vom Gipfel wird einem die phänomenale Aussicht auf sechs europäische Länder geboten – Schweiz, Deutschland, Österreich, Liechtenstein, Frankreich und Italien.

Das Restaurant Säntisgipfel und Säntis– das Hotel erhielten die Awards „beliebtestes Bergrestaurant“ GOLD und „beliebtestes Alpenhotel“ GOLD. Bruno Vattioni, Geschäftsführer der Säntis-Schwebbahn, wird sich im Mai 2022 in die Pension verabschieden und wurde für seine vorbildliche Unternehmensführung mit dem „Ehrenpreis Lebenswerk“ geehrt.



Der internationale Skiareatest (27 Jahre) wird auch in der kommenden Wintersaison 2021/22 für die Seilbahn- und Tourismusbranche anonym mit seinen erfahrenen Testern (223) unterwegs sein und die ständige Weiterentwicklung von Qualität, Sicherheit und Angeboten im Alpentourismus prüfen.

Mittersill, 30. Oktober 2021